

(感想より抜粋)

- ・やっぱり親ってというのは、子どもに気がつかって言っているのだけれども、子供からしたら「何」とか「そんな事いちいち言わんといて」みたいな事を何も知らずに言ってしまう。でもいつかはその親が自分の事を言っているのだと思うと泣けてきます。だから、親も子どもも大事にしないといけないと思いました。
- ・普段、命令口調で話されると「厳しい」に変わるのが、うらでは「優しい」になることが分かって、私も親に、ああせえ、こうせえ言われても、素直に受けとめ、そんな優しさに感謝を意識しようと思いました。
- ・親に言われることには腹が立つがそのことはしっかりしかる意味があるからおこられ、両親は子どもが成長して欲しいという願いがこもっていつもおこっている。
- ・父親がどれだけ親身に私たちを支えてきたのかを知りました。父の日には、自分からお礼をしたいと思います。
- ・自分も今、親にいろいろ言われて、なんでそんなこというんだろうと思っていたけど、この話を読んだら親がなにげなく言っている発言はまだ子どもの自分のことを気遣っていつてくれているのかなって思いました。
- ・冷静になってよく考えてみたり、少し時間をあけたりすることで、なんでそういった言動をしたのかが、見えてくるんじゃないかと、これを自分が読んで気づかされた。
- ・私も親の言葉にイラつくことが多いけど、文章を読んでよくよく考えたら私のことを思って言ってる言葉なのかなと思った。
- ・とても良い話でした。親とけんかすることばっかだけどちゃんと親の言うことも聞こうと思った
- ・言われる子供には分からない、両親の心遣いや心配が今になってやっと分かった時の「今まで何でその気持ちを分からなかったんだろう」という気持ちは後悔すると思う。今のうちから感謝の気持ちを伝えておこう。
- ・父や母が怒るのは、なにか意味があるかたなんだというふうに感じた。なので、これからは怒られたらすぐに受け入れることのできる人になりたい。
- ・表ではきついことばかりでも裏では、先生の事をずっと心配してくれていることが心に残りました。この文の初めは、すごい厳しい父やなと思いましたが、最後には先生のことを思ってくれていることに感動しました。
- ・今はまだ父、母が怒ってくる意味とかわからないときもあるけど、大人になったら、怒る理由がわかるのかな。と思った。
- ・人に感謝を伝えるのは、恥ずかしいけれど、伝えることは大切だし、親は自分の事を思って言ってくれていると思った。
- ・厳しい父の話し方の裏には、子に対する父の愛や思いが込められていると思った。
- ・私も恥ずかしくて、直接言えなかったけど、今度、言う時は、直接「ありがとう」と言おうと思いました！